

2023/6/6 No. 40 JR東労組青年部 東日本旅客鉄道労働組合青年部

第12回察統別(正務) 意見交換会開催!!

5月27日(土) 14:00~本部会議室において第12回系統別(工務)意見交換会を開催しました。議題は「職場活動の強化に向けて」と「組織強化・拡大に向けて」について、各地の仲間と議論を行いました。





①職場活動の強化に向けて

議題①では、主に組織再編における各地の現状や課題について議論を行いました。参加者からは「工事を経験している人が少ない。1年かけて行う工事もあるため、経験を積むためにはかなりの年数が必要」「体感的に仕事量は倍になっている」「保守用車の施工会社が変わり支社も変わるとルールも変わりかなり苦労している。線閉一つとっても支社が異なればルールが異なる」「組織再編に向けての前段の準備や引継ぎが行われていない」「信通ではチェックする人が減った。恐る恐る仕事をしている」「組織再編で楽になったのは上の人だけ」など、多くの意見が出されました。こうした課題をそのままにせず、各地において工務の仲間で集まり議論する場をつくり出している実践についても出されました。安全議論をつくり出し、会社に突きつけていくことができるのはJR東労組のみであって、引き続きそれぞれが議論する場をつくり出していくことを確認しました。

②組織強化・拡大に向けて

議題②では、組織強化・拡大に向けたそれぞれの実践を出し合い、教訓や課題について議論を行いました。「月1回議論する場を設けている。飲み会も開催してきた。次回の学習会にも参加してくれる」「年度末で忙しかったこともあり、継続した関わりができなかった」などの意見や悩みが出されました。夏季手当の取り組みもある中で、アンケート等を通じて未加入者や離脱者と議論を行い、次なる実践へ繋げていくことを確認しました。

職場の仲間とともに安全議論をつくり出していこう!

